



Nombre del alumno: Karen Joselín Moreno Espinosa.

Nombre del tema: evaluación psicológica clínica

Parcial: 4 parcial.

Nombre materia: evaluación psicológica clínica

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores Herrera.

Nombre de la licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: sexto cuatrimestre.

Importancia de generar un buen diagnóstico.

Un diagnóstico es aquel que se utiliza en la terapia para poder recolectar datos del paciente para así saber que tipo de encuadre pertenece y saber que tipo de problemas tiene. En este ensayo vamos a observar porque es importante generar un buen diagnóstico ya que con esto nos ayudara a tener un mejor conocimiento de nuestro paciente y problemática y saber el porque de estas conductas mediante este diagnóstico, el factor importante, los tipos de pruebas, contenido de informe y otros datos que nos ayudaran a saber como generar este diagnóstico.

Como pudimos observar anteriormente para que se genere un buen diagnóstico es la importancia de que podas saber el contexto del paciente para que así nosotros también empecemos a formular en lo que nos ayudaria ver el bienestar del paciente, lo más importante de esto es saber como se abordara este tipo de entrevista porque debemos de formular preguntas claras y concisas que haga que el paciente pueda expresarme su contexto y de igual forma preguntar sobre aspectos o situaciones en la cual me vanm a ayudar a poder generar un buen diagnóstico.

Otro factor importante para tener el diagnóstico es que después de escuchar al paciente y recolectar alguno datos relevantes podremos realizar las pruebas que estan divididas en 2 que son, psicométricas y proyectivas en la cual las pruebas nos ayudan a que podamos saber más a fondo sobre la problemática del paciente que nos ayude a que podamos a tener a un más claro todo, pero por otra parte las pruebas psicométricas son aquellas que nos sirve para quenerar este diagnostico porque nos sirver o se basan más en la evaluación de personalidad y entorno en el que estaa rodeado nuestro paciente, como por ejemplo la prueba de Machover es una de las cuales consiste en dibujar una figura humana pero podremos analizar que en esta prueba salga el tipo de personalidad y eso hara que podamos nosotros preguntemos más en específico ciertas carcterísticas.

El contenido del informe es uno de los pasos principales en la cual consiste en:

- Información de identificación, es decir proporcionar la información de los resultados de la prueba.
- Razón para la canalización, intervalos de confianza.
- Información sobre antecedentes son las impresiones clínicas y diagnóstico.
- Observaciones durante la valoración, la organización de la sección de resultados de la evaluación e impresiones clínicas.
- Resultados de la evaluación e impresiones clínicas, son resultados que arrojan las pruebas y ver lo que el paciente dijo.
- Confiabilidad y validez, son la presentación de lo que hice.

Como pudimos observar estos pasos son los más esenciales en el cual se ve que es importante llevar una secuencia por lo cual nos ayudara a poder saber más y que sea aún más completo.

Otro dato importante que se debemos saber es también es que este tipo de formatos son confidenciales en la cual no cualquier persona debe de saber ese contenido, la única que puede saber es el paciente y familiares pero si en un dado caso es menor de edad los padres son aquellos que se les hace saber pero para también dar esto tiene una forma de decirlo como empática, y nosotros como psicólogos debemos de explicarlo de una forma clara para que el paciente pueda entender y para saber el tipo de tratamiento que llevara, claro si es muy grave el caso se tendría que ir con un psiquiatra para así poder trabajar juntos y ayudarlo.

Esto va de la mano con la devolución de datos en que todos los psicólogos hacen en psicoterapia, esto se hace porque es algo importante ya que hacer ver que el paciente haga conciencia de todas sus problemáticas.

Tanto como el psicólogo y paciente deben de tener ciertas aportaciones para que se logre realizar este diagnóstico, así como el paciente tiene ciertas habilidades de desarrollo tales que el psicólogo ayuda a que pueda mostrarse a ser abierto, natural y evitar que hable muy formal, animar al paciente a intervenir siempre que quiera y por último hacer que el paciente se sienta cómodo y hacer que el paciente participe o coopere en cada paso para realizar el diagnóstico. Para eso el psicólogo también debe de tener un buen manejo de información acerca del paciente, ser objetivo también incluye la experiencia ya que eso nos ayudara a ser mejor y hacer consciente al paciente su problemática.

Para poder llevar a cabo todo esto hay una parte esencial la cual es la exploración de información, en la cual aquí entra el saber escuchar bien al paciente y la atención que se le da al saber los tipos de síntomas que tiene y realizar preguntas como de que si llegó solo o acompañado porque si en dado caso un paciente llega acompañado se solicita que espere afuera o si es algo más importante podrá pasar otro dato importante sería ver que si el paciente llega en un estado inadecuado no se podrá llevar a cabo la sesión y por último sería como empezar la entrevista con la misma pregunta del mismo.

La generación de un buen diagnóstico es algo muy completo ya que es uno de los factores más revuelto porque aborda diferentes aspectos y formas de poder investigar más a fondo. En conclusión es que por ello la importancia de generarlo es tener una buena secuencia y prestar atención para así poder enfocarnos en que tipo de pruebas se podrán realizar y así podremos identificar el problema, por ello la importancia de formarnos nosotros como psicólogos es algo que nos conlleva a tener un buen desarrollo sobre este tipo de formatos y al igual sabremos cual sería como la parte esencial para saber como abordar o intervenir en todos los casos, ya que esto es algo útil en la formulación de un buen diagnóstico.

Pd: me guíe de mis apuntes.